



DESTACARON LA IMPORTANTE LABOR DE LAS MUJERES EN JARDINES.

Reconocen a educadoras de Lengua y Cultura Indígena

En el jardín infantil Piolín, la Junta Nacional de Jardines Infantiles (Junji) reconoció el aporte pedagógico de las ocho Educadoras de Lengua y Cultura Indígena (elcis) que se desempeñan en sus establecimientos.

En la ocasión se entregó un reconocimiento a María Mamani, Santusa Mamani, Silveria Flores, Mery Quelca, Margarita Yampara, Melissa Subso, Karla Peña y Martha Cañari.

“Tenemos la fortuna que ocho elcis compartan las tradiciones del pueblo aymara a las y los párvulos, desde la sala cuna, transmitiendo sus saberes con generosidad y contribu-

yendo con las nuevas generaciones. En nuestros jardines infantiles 314 familias han declarado pertenecer a un pueblo originario”, sostuvo la directora regional (s) de Junji, Aurora Rodríguez.

Por otro lado, la seremi de Desarrollo Social y Familia, Silvana Durán, señaló que “no se trata solo de enseñar la lengua, sino también de transmitir la cultura y el sentir de nuestro pueblo originario. Su aporte es muy valioso para niñas y niños, sobre todo en estos días en que por fin contamos con la nueva ley que respeta y protege sus derechos”.